
INDICAÇÃO 
 
 

INDICAÇÃO de retorno da feira do São
Jorge ao local anterior. AUTOR: Vereador
Ricardo Alvarez (PSOL)
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Nosso mandato foi procurado por feirantes e munícipes solicitando que a feira realizada
atualmente no São Jorge volte a ser realizada no local anterior.
 
A Rua atual é uma descida e é estreita, o que deixou a Feira tumultuada e sem
espaço suficiente para circulação das pessoas. A mudança foi feita sem discussão com
os feirantes.
 
Desta forma, INDICO ao Senhor Prefeito, Paulo Henrique Pinto Serra, que providencie o
retorno da feira ao local anterior. 
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 5 de agosto de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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